



地域と学校の架け橋

～きずな～

学校通信 第343号 令和3年4月30日
発行 北海道阿寒高等学校
〒085-0213 釧路市阿寒町仲町2丁目7番1号
TEL: (0154) 66-3333 FAX 66-3303
U R L : <http://www.akan.hokkaido-c.ed.jp>
「絆」はホームページでもご覧いただけます

『伝統の継承と新たな創造を目指して』

北海道阿寒高等学校長 橋本 功

4月8日、午前に着任式・始業式、午後からは令和3年度入学式を行いました。新たに7名の教職員の着任と新入生17名を迎えて、全校生徒54名、教職員16名で今年度がスタートしました。

本校では、「一人ひとりを大切に」少人数教育を実践しています。ティーム・ティーチングや地域連携協力校（釧路湖陵高校）からの出張授業。また、今年度より北海道高等学校遠隔配信センター（T-base）が開設され、全道27の受信校と繋ぎ、遠隔授業専任の教員による授業（本校では1学年のコミュニケーション英語Ⅰ）がスタートします。さらには、二つの国立公園に隣接する利点を活かし、本校にしかできない学びの探求を目指して、管内の高校では唯一の「ユネスコスクール」として、「地域とのつながり」「文化・環境」「食」「国際理解」という4つの柱を中心とした活動等、特徴的な取組を行っています。

今年で71年目を迎え、校訓である「不如学（学ぶに如かず）」のもと、生徒一人ひとりが主役となる学校、地域の期待に応える学校を目指して、長年にわたり積み重ねてきた教育実践を継承しつつ、時代の変化に対応した新しい教育活動を創造するため、生徒と教職員が一丸となって、阿寒高校の素晴らしい伝統を築いていけるように努めてまいります。

今後とも本校の教育活動に際しましては、保護者・同窓会・地域・関係機関の皆様方のご理解とご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

入学式&新入生歓迎会

1年A組 担任 市野 千菜美

4月8日、保護者の皆様と多くの教員に見守られる中、17名全員揃って入学式を迎えることができました。緊張した面持ちで入学式に臨む新1年生たちは、生まれたばかりの若葉のように初々しく、これからのどのように成長していくのか、今からとても楽しみに思われました。

また、4月16日の6時間目に行われた新入生歓迎会では、学校行事についての丁寧な説明や、個性豊かな部活動紹介の数々、そこに込められた在校生の想いが1年生をあたたかく包みこんでいるように思えました。歓迎会が終わった直後の1年生たちは、これからの高校生活に対して、期待と興奮で終始落ち着かない様子でした。

雪解けの中から生まれ出でた1年生17名。今後の成長を皆様どうぞ、あたたかく見守ってください。



新入生オリエンテーション

4月9日(金)と4月12日(月)第1学年を対象に、新入生オリエンテーションを行いました。「集団活動の中で友情を深め、主体性や協働性、規律を尊重する姿勢を養うこと。」「自己の在り方生き方についての考えを深めること。」の二点を重点目標とし、「仲間づくりトレーニング」や「調理実習」などの活動を行いました。最初は緊張した面持ちの生徒たちでしたが、共に活動していくなかでお互いを知り、交流を深め、笑顔を浮かべるようになりました。



着任者の挨拶

教頭 佐藤 秀樹【さとう ひでき】（数学）

これまで、共和高校(6年)、池田高校(10年)、釧路湖陵高校(8年)に数学教員として勤務してきました。出身は釧路市で、高校生まで暮らしておりました。阿寒高校の生徒の第1印象は、やさしい子が多いなあと感じました。皆さんの成長を応援するために、精一杯頑張りますのでよろしくお願いします。

事務長 山田 芳範【やまだ よしのり】

礼文高校から異動して参りました事務長の山田です。釧路管内は2回目で、久しぶりに戻ってきたという感じです。予算運営、施設管理の観点からより良い学校づくりに少しでも貢献できるよう頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。

教諭 大澤 照昭【おおさわ てるあき】（理科）

旭川永嶺高校(5年前に旧旭川凌雲高校と旧旭川東栄高校が再編統合してできた学校)から来ました。道東には平成元年から7年間根室市にいました。赴任する際に雌阿寒岳の近くを通った時に根室時代に宿泊研修で登山したことを思い出しくなりました。早く慣れて頑張りますので、よろしくお願い申し上げます。

養護教諭 川本 花菜【かわもとはな】

今年度赴任いたしました、養護教諭の川本 花菜です。部活動はよさこい部の顧問をさせていただくことになりました。私は東京出身で、阿寒高校のことはもちろん、北海道という地もまだまだわからないことは多いですが、一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

PTA 定期総会・ 体育文化後援会総会

4月24日(土)のPTA 総会では昨年度の事業報告・決算報告、今年度の新役員の承認、また体育文化後援会総会では新役員・顧問の承認、今年度の大会参加や各行事の援助等も承認され、令和3年度の活動がスタートします。今年度もPTA並びに体育文化後援会の活動についてのご理解とご協力をお願いいたします。

【 令和3年度 PTA役員・体育文化後援会役員 】	
会 長	林 隆浩 (3 A)
副 会 長	小關由加里 (3 A)
	山口 香織 (2 A)
監 事	橋本 功 (校 長)
	山崎 綾子 (2 A)
	佐久間正人 (1 A)
【 令和3年度体育文化後援会顧問 】	
久 保	三 博 (3 年 目)
佐 藤	槇 子 (3 年 目)
野 澤	美 奈 (3 年 目)
船 橋	育 子 (2 年 目)
武 田	直 美 (1 年 目)
鈴 木	よ う 子 (1 年 目)

教諭 市野 千菜美【いちの ちなみ】（国語）

阿寒高校の皆様、はじめまして。国語の市野千菜美とい

います。前任校は根室管内の中標津高等学校でした。中標津には阿寒高校と縁のある先生が多く、色々なお話を伺いました。行事が多くて楽しそうな学校だと思っていました。皆さんと楽しい学校生活をおくっていきたくと思いますので、よろしくお願いします。

教諭 鈴木 隆太【すずき りゅうた】（社会）

札幌稲雲高校から来ました。手稲山の山麓にあり、夜景がとてもきれいな学校でした。釧路は、初めてではなく7年ほど勤務していたことがあります。というわけで、土地勘もありますし縁を感じます。しっかりやっていきたいと思

教諭 高橋 周大【たかはし しゅうた】（音楽）

伊達高等養護学校から参りました。初釧路、道東エリアに住むのも初めてです。早く慣れ、みなさんとの学校生活を通し、共に成長していきたいと思